

Kapolsek Pabuaran Kampanyekan Pilkada Damai 2024 dan Jaga Kerukunan Melalui "Minggu Kasih" di Gereja Santa Theresia

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Oct 6, 2024 - 15:57



KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon, AKP Much. Soleh, SH., didampingi Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH., menggelar kegiatan "Minggu Kasih" di Gereja Katolik Santa Theresia, yang berlokasi di Jl. Pangeran Walangsungsang, Desa Jatiseeng, Kecamatan Ciledug, Kabupaten Cirebon, Minggu (06/10/2024) pukul 08.10 WIB.

Pada kesempatan ini, AKP Much. Soleh menyampaikan bahwa kegiatan "Minggu Kasih" dilaksanakan secara rutin dan bergilir di berbagai gereja dan rumah ibadah yang berada di wilayah hukum Polsek Pabuaran. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mendengarkan saran, masukan, serta kritik terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta kinerja kepolisian. "Kami juga menjalin silaturahmi dan membangun kerukunan antar umat beragama melalui kegiatan ini," ujar AKP Much. Soleh.

Selain untuk mendengarkan aspirasi, kegiatan "Minggu Kasih" juga bertujuan untuk meningkatkan hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, khususnya umat Kristiani, sehingga diharapkan dapat mempererat kerja sama dalam mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

Kegiatan yang digelar di Gereja Santa Theresia tersebut dihadiri oleh Romo Panji Satrio, PR, beserta para jemaat yang sedang melaksanakan kebaktian.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH, melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, mengajak seluruh jemaat untuk tetap menjaga dan memelihara Kamtibmas, terutama menjelang Pilkada serentak 2024. "Mari kita bersama-sama menciptakan situasi yang aman, nyaman, dan kondusif. Salah satunya adalah dengan memberdayakan potensi masyarakat melalui program Pemolisian Masyarakat, di mana masyarakat diharapkan dapat menjadi polisi bagi dirinya sendiri, keluarga, dan lingkungan," tegasnya.

Romo Panji Satrio, PR, beserta jemaat gereja mengapresiasi kegiatan "Minggu Kasih" ini. Mereka berharap kegiatan tersebut dapat dilaksanakan secara rutin pada kegiatan kebaktian lainnya, sehingga komunikasi antara pihak kepolisian dan jemaat dapat terjalin dengan baik. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Polsek Pabuaran dalam setiap kegiatan di gereja-gereja," ucapnya.

<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Read aloud" data-testid="voice-play-turn-action-button"></button><button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Copy" data-testid="copy-turn-action-button"></button>